

Nomination de Maxime Molina au poste de Président du Directoire de la Fondation pour la Recherche Médicale

Le Conseil de surveillance de la Fondation pour la Recherche Médicale (FRM) a nommé Maxime Molina Président du Directoire de la FRM, le 13 mai dernier.



Arrivé en octobre 2019 à la FRM, Maxime Molina a occupé les fonctions de Responsable des développements stratégiques puis de Secrétaire Général. A ce titre, il dispose d'une connaissance fine de la FRM et de son écosystème. En travaillant étroitement avec tous les experts de la Fondation, il a également acquis une bonne expérience de conduite des projets stratégiques. Nommé Président du Directoire, il succède à Benjamin Pruvost qui occupait ces fonctions depuis juin 2020.

Aux côtés de Valérie Lemarchandel, Directrice scientifique, et d'Alexis Vandevivère, Directeur du Développement des Ressources et de la Communication, Maxime Molina aura pour mission principale d'animer le Directoire de la Fondation. Il pilotera ainsi l'élaboration et le déploiement d'un plan stratégique ambitieux à horizon 2030. L'objectif : renforcer les actions et l'impact de la FRM, 1^{er} financeur caritatif généraliste de la recherche médicale en France, face aux grands enjeux de la recherche médicale de demain.

Face aux défis de santé publique qui se présentent, dans un contexte national et international teinté d'incertitudes et de menaces sur la science et la recherche et marqué par une baisse préoccupante des investissements, l'intervention de la FRM est plus que jamais indispensable au service de notre santé à tous, aujourd'hui et pour les générations futures.

« Je me réjouis de la nomination de Maxime Molina à un moment clé pour la Fondation pour la Recherche Médicale. Ses compétences et son engagement seront des atouts majeurs pour accompagner nos ambitions pour 2030 et au-delà. Dans un contexte où les attentes vis-à-vis de la science sont immenses, je sais que Maxime Molina contribuera pleinement à faire rayonner notre mission, à conforter la place incontournable de la FRM dans l'écosystème scientifique, et à porter haut nos valeurs d'exigence, de rigueur et d'impact au service de la santé de demain. » Denis Duverne, Président du Conseil de Surveillance de la FRM.

« Je suis ravi et honoré de cette nomination. La dynamique de ces prochaines années s'annonce passionnante. En mobilisant de nouveaux soutiens, nous pourrions renforcer nos missions sociales au service de la recherche et de la science. Nous lancerons de nouveaux appels à projets pour répondre aux grands enjeux de santé de notre société et nous pousserons encore plus loin notre accompagnement auprès des chercheurs, des plus jeunes aux équipes expérimentées, tout au long du continuum de la recherche. Nous devons investir massivement dans la recherche, et dans la recherche fondamentale en premier lieu, car c'est d'elle que dépendent les découvertes de demain. » Maxime Molina, Président du Directoire de la FRM.

Diplômé de l'Institut d'Etudes Politiques de Toulouse en 2016, Maxime Molina a rejoint le cabinet ENEIS, devenu KPMG, pour accompagner les institutions publiques sur tout le territoire français. Il a rejoint la Fondation pour la Recherche Médicale en 2019 pour l'accompagner dans le déploiement de sa stratégie 2025. Tout en obtenant un diplôme en finances à Paris Dauphine, Maxime Molina a pris le poste de Secrétaire Général de la FRM en avril 2023.

Contacts presse : FRM - valerie.riedinger@frm.org - 06 88 22 98 90
Yellow PR - sandrine.trichard@yellow-pr.fr - 06 15 45 75 47